



Die drei Stockschiessenvereine aus Berglern, Langenpreising und Wartenberg spielten in einem Vergleichsturnier zum siebten Mal den VG-Wanderpokal im Stockschießen aus. Foto: Sylvia Stadler

Wanderpokal ausgeschossen

Berglerner Stockschiessen verteidigten mit Vehemenz den Vorjahrestitel

Langenpreising. (sy) Die drei Stockschiessenvereine aus Berglern, Langenpreising und Wartenberg spielten auch in diesem Jahr wieder den VG-Wanderpokal im Stockschießen aus. Das Vergleichsturnier fand bereits zum siebten Mal statt und wurde heuer in Langenpreising abgewickelt. Die Spiele werden nur vereinsübergreifend ausgetragen und die Punktausbeute der drei Mannschaften jeder Gemeinde zusammengesamt.

und lieferten sich spannende Spiele. Mit dem notwendigen sportlichen Ehrgeiz und Fairness kämpften die Mannschaften um Punkte und Siege. Da hieß es dann „Daum ziagn“ oder „ostelln“, „do her maasten“ und „aufgeb'n“, was aber nicht heißen sollte, das Spiel aufgeben, sondern den Stock näher an die Daube zu befördern. Die Berglerner Stockschiessen verteidigten mit Vehemenz den Vorjahrestitel, so dass sie mit 22:14 Punkten als Sieger des Turniers hervorgingen und den Wanderpokal in Empfang nehmen durf-

ten. Bei Punktgleichheit mit jeweils 16:20 Zählern erspielten sich die Wartenberger Mannschaften dank der besseren Stockdifferenz den zweiten Platz. Die Gastgeber mussten sich mit dem dritten Platz zufriedengeben.

Bei der Siegerehrung freute sich Langenpreisings Bürgermeisterstellvertreter Leo Melerowitz, der den Pokal zusammen mit Berglerns Bürgermeister Anton Scherer und Wartenbergs dritter Bürgermeisterin Carla Marx an die Siegermannschaft überreichte, über das „gelun-

gene Miteinander“. Für die Bewirtung der zahlreichen Zuschauer war mit Rollbratensemmeln sowie Kaffee und Kuchen wieder bestens gesorgt. Im Namen der Stockschiessen bedankte sich der stellvertretende Sportwart Peter Schottel bei allen freiwilligen Helfern und Spendern, die zu dieser sowohl in sportlicher als auch in gesellschaftlicher Hinsicht rundum gelungenen Veranstaltung beigetragen haben. Im nächsten Jahr wird der Sieger des VG-Wanderpokals bei den Wartenberger Stockschiessen ermittelt.

Insgesamt traten 36 Schützen an